
CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DO MUNICÍPIO DE 

CONCHAL - SÃO PAULO 

Aos vinte e cinco dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas, reuniram-se na 
sala de reunião do Departamento de Educação, localizada à Rua Álvaro Ribeiro ns 310, Conchal/SP, para 
nomeação dos novos membros do Conselho de Alimentação Escolar do quadriénio de 2018 à 2022. 
Levando-se em consideração que os membros representantes do Poder Executivo Titular: Maria Donizete 
Martins Manara Suplente: Valquíria Alonso Mazziero, Segmento dos profissionais da Área da Educação: a 
professora Daniela Aparecida Barreta Sabadin, e a Representantes dos Pais de Aluno: Jamyla Cristina Freire 
Siqueira Silva e a suplentes: Gabriela Regina Martinelli e Alane Eloiza R. de Souza Bonfim, formalizaram 
pedido de saída do CAE, a Diretora do Departamento da Educação, Sónia Aparecida Manara Martins, 
designada para conduzir a Assembleia, iniciou a reunião ressaltando a importância do Conselho, que tem 
como principal função zelar pela concretização da alimentação escolar de qualidade, por meio da 
fiscalização dos recursos públicos repassados pelo Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 
(FNDE), que complementa o recurso dos Estados, Distrito Federal e Municípios, para a execução do 
Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAE, destacando que a participação no Conselho é relevante 
trabalho social e gratuito. Nestes termos após uma breve conversa entre os membros empossaram os 
Representantes do Poder Executivo Titular: Mirna de Oliveira Campos CPF: 171.531.178-73 Suplente: 
Natalia Thais Maldonado CPF: 326.287.188-55 do segmento dos Profissionais da Área da Educação 
Alessandra Maria de Oliveira Novo CPF:278.752.728-07 do segmento Pais de Alunos Titular: Jamile Aragão 
dos Santos CPF: 345.065.498-56 e suplentes: Adriana Calado Galdino CPF: 348.562.198-63 e Andréa 
Aparecida Zavarize Pedro CPF; 298.520.348-12; Os demais membros do quadriénio 2018/2022 
permaneceram sem alteração. Após as alterações necessárias e em votação a escolha do Presidente e do 
Vice-presidente do Conselho de Alimentação Escolar - CAE, quadriénio 2018/2022 procederam-se as 
alterações com o seguinte resultado: 

Nome Função ^^^^—^Assin aturas 
Cleide Maria Bertarin Penasso Presidente 

Alessandra Maria de Oliveira Novo Vice 

Com o quadro de representantes do Conselho da Alimentação Escolar já composto, a Presidente 
empossada, Sra. Cleide Maria Bertarin Penasso, nos colocou a par da situação em que se encontra a 
merenda escolar em nossa cidade. Explanou que em consequência da denuncia sobre o superfaturamento 
da merenda escolar envolvendo a CONAAF (laranja), instaurou-se os processos de n̂  1000911-87.2019 e 
1000409-51.2019, ainda em andamento perante o Fórum da Comarca de Conchal. Em razão dessa 
irregularidade apontada, em novembro/2020 o FNDE suspendeu a verba destinada à merenda escolar. No 
mês de janeiro, o prefeito esteve em Brasília para tratar desse assunto do qual, no dia quatro de fevereiro 
de dois mil e vinte e um a Prefeitura de Conchal encaminhou documentação ao Coordenador Geral de 
Acompanhamento de Prestação de Contas - FNDE, Sr. Bruno Pereira Ribeiro, para regularização dos 
repasses de todas as verbas que por ventura estejam bloqueadas, sendo que até o momento não 
obtivemos resposta. Mesmo assim, como não estávamos em aulas presenciais, os alunos cadastrados no 
Programa Bolsa Família e algumas famílias carentes que requisitaram junto a direção escolar receberam 
cestas básicas em novembro e dezembro/2020 com verbas do QESE. Em Fevereiro/2021 houve a retomada 
das aulas presenciais nas escolas estaduais e municipais, e serão utilizados recursos próprios e recursos 



vindos do Estado para suprir a merenda escolar, e não se sabe até quando isso será possível. Após reunião 
do Conselho Municipal de Educação, na data de vinte e dois de fevereiro de dois mil e vinte e um, optou-se 
pela suspensão das aulas presenciais nas escolas municipais e estaduais, por tempo indeterminado a partir 
de 01/03. A APAE continuará com atendimento presencial individual para os alunos de vulnerabilidade 
social, necessitando do fornecimento da merenda. Diante disso, será necessária a retomada da entrega de 
cestas para as famílias necessitadas. Agradecendo a presença de todos, foi encerrada a presente reunião e 
nada mais tendo a acrescentar redigi a presente ata que será assinada por mim e por todos os presentes. 
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